

ABSTRAK

Pengaruh Hafalan Al-Qur'an Dengan Pendekatan Teks Dalam Upaya Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Santri Ma'had Tahfidz Al- Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah

CITRA AYU NINGTYAS

NPM : 71180213004

Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh pengetahuan dengan melakukan kajian ilmiah tentang bagaimana *Pengaruh Hafalan Al-Qur'an Dengan Pendekatan Teks Dalam Upaya Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Santri Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah*.

Populasi dalam penelitian adalah seluruh santri Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah yang berjumlah 47 santri. Penghitungan jumlah sampel dari populasi 47 santri dengan *taraf kesalahan* atau *eror* 5 % dengan menggunakan rumus *Isaac* dan *Michael* adalah sebesar 42 orang. Desain penelitian ini menggunakan *metode kuantitatif*, yaitu suatu pendekatan penelitian dengan menggunakan angka-angka, pengolahan statistik, struktur dan percobaan terkontrol, bersifat objektif dan bisa ditafsirkan sama oleh semua orang. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini diarahkan untuk menjawab rumusan masalah dan menguji hipotesis penelitian. Teknik analisis data menggunakan rumus korelasi *product moment Pearson*.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah : 1]. Nilai *hafalan al-Qur'an dengan pendekatan teks* Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah adalah 9,513, dan No. Item Butir Soal 16, adalah yang tertinggi dengan skor 9,952 atau 99,52 % dengan kategori *Sangat Tinggi*, dengan rata-rata skor tertinggi 4,98 dengan kategori *Sangat Baik*. Adapun No. Item Butir Soal 5 adalah yang terendah dengan skor 9 atau 90 % dengan kategori *Sangat Tinggi*, dengan rata-rata skor terendah 4,50 dengan kategori *Sangat Baik*. 2]. Nilai *kecerdasan spiritual santri* Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah adalah 9.573, dan No. Item Butir Soal 2, adalah yang tertinggi dengan skor 10.00 atau 100,00 % dengan kategori *Sangat Tinggi*, dengan rata-rata skor tertinggi 5,00 dengan kategori *Sangat Baik*. Adapun No. Item Butir Soal 24 adalah yang terendah dengan skor 8,714 atau 87,14 % dengan kategori *Sangat Tinggi* juga, dengan rata-rata skor terendah 4,36 dengan kategori *Sangat Baik*. 3]. Korelasi antara *hafalan al-Qur'an dengan pendekatan teks dan kecerdasan spiritual santri Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah* adalah sebesar 0,551, yang berarti *berkorelasi sedang/cukup*. 4]. *Hipotesis Analisa [Ha]* diterima, artinya ada hubungan yang kuat antara hafalan al-Qur'an dengan pendekatan teks dengan kecerdasan spiritual santri Ma'had Tahfidz Al-Qur'an Imam Ahmad Abi Abdillah, dan *Hipotesis Nihil [Ho]* ditolak. 5]. Kemampuan variabel independent, *hafalan al-Qur'an dengan pendekatan teks* [variabel *x*] dalam penelitian ini mempengaruhi variabel dependen, *kecerdasan spiritual santri* [variabel *y*] sebesar 30,375 %, sedangkan sisanya sebesar 69,625 % dijelaskan oleh variabel lain selain variabel independen dalam penelitian ini.